



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



LO QUE MÁS PREOCUPA sobre la imposición de aranceles contra **México y Canadá** es que el propio **Donald Trump** no parece tener muy claro cómo funcionan, quién los paga y a quién afectan.

ES EVIDENTE que las afectaciones para las **exportaciones mexicanas** serían graves, pero el presidente norteamericano sigue sin entender que quien paga por los aranceles, en primer lugar, son los **consumidores de su país**. Inclusive uno de los inversionistas más respetados de Estados Unidos, el mismísimo **Warren Buffet**, se burló de Trump diciendo que los aranceles “no los paga el hada de los dientes”.

EL PUNTO ES QUE una de las razones por las que los electores votaron por Trump fue, precisamente, para que bajara los precios pues la inflación está desatada. Como suelen decir aquí en México: ¡disfruten lo votado!

• • •



AQUELLA PRÁCTICA que tanto presumía **AMLO** de poner a "votación del pueblo" lo que no era cuestión de votos, se le está volteando por increíble que parezca... ¡a **Morena!**

Y ES QUE ante la decisión del partido guinda de poner candados para que desde 2027 no haya candidaturas marcadas por el nepotismo, el que ya salió a embestir con todo es el "Toro" de **Guerrero**. El senador **Félix Salgado Macedonio** se quejó de que "un tarugo no va a ser candidato (...) porque no puede ser familiar de la gobernadora".

ANTE ESTO, el morenista dijo que apoya en todo a **Claudia Sheinbaum**... peero que es el pueblo el que decide y si en una elección interna él gana, pues ni modo de que no sea candidato.

YA SE VERÁ si en su momento no sale con que por encima de lo que digan su partido y la portadora del bastón de mando de la **4T**, Salgado Macedonio "se debe al pueblo".

• • •

TENGA O NO MOTIVACIONES POLÍTICAS, el proceso iniciado en contra de **Silvano Aureoles** pone en serios aprietos a quienes constituyeron la alianza **PRI, PAN y PRD** en las elecciones del año pasado.

LAS 14 HORAS de audiencia de sus colaboradores y la orden de captura en contra del **gobernador michoacano** dejan en claro que se trata de un expediente de grueso calibre que inicia con el desfalco de 3 mil millones de pesos y que quién sabe dónde podría terminar.

RESULTA MÁS QUE conveniente para la 4T desviar la atención hacia el perredista, justo ahora en que se estaban conociendo las múltiples **irregularidades del gobierno de AMLO**, que de acuerdo con la Auditoría Superior de la Federación, sólo en 2023, representaron más de 50 mil millones de pesos.